

令和4年度豊橋少年少女発明クラブ活動報告兼作品発表会

テーマ「ものづくりをとおして、想像力と創造力に富んだ子どもの育成」のもと、新規32名、継続2年目27名、3年目11名、中学生12名で活動してきました。1年間の活動報告と作品発表会が「ここにこ」で2月18日に市長さんはじめ多くの来賓・保護者の方々をお迎えして行われました。2年目17名、3年目8人名が1年間の成果を発表しました。



浅井由崇豊橋市長

豊橋も東三河のものづくりの一大拠点になっています。この地域でものづくりの仕事について活躍できることを楽しみにしています。

ものづくりのスタートは日常生活でこんなものがあつたらいいなあという思いから始まります。どんな作品が発表されるか楽しみにしています。



山西正泰会長



来賓の方々が「アイデア」「完成度」「プレゼンテーション」の3つの観点から厳正に審査していきます。



新規グループは、これまでの活動の様子を動画にまとめて戸田指導員が報告しました

継続2年目3年目クラブ員の作品発表



中学生グループはロボットのプログラミングをしてきました。ビデオで撮った活動の様子を葉山指導員が発表しました



継続2年目のボール運びコンテストの概要を大林指導員がビデオ報告し、1位2位の氏名と得点を発表しました。

おめでとう！

閉会式で結果発表

- | | |
|--------|------------------------|
| 市長賞 | 松村雄太さん「洗たく物とり込み装置」 |
| 教育委員会賞 | 浜野桜衣さん「メダカ自動エサやり機」 |
| アイデア賞 | 西村知駿さん「だれでもらくらくつめきり」 |
| 協賛企業賞 | 三戸美春さん「夏でも快適ソーラー傘」 |
| | 河崎虎太郎さん「フルーツカット」 |
| | 石渡 薫さん「雨降りセンサー」 |
| | 金仙開秀さん「ポイ捨てやめてニコニコごみ箱」 |



新規の人はハンダ付け、ノコギリの使い方など基本的なことを学び、継続の人は生活の中でこんなものがあつたら便利という問題に気づき、アイデアを考え、材料を選び制作に入る。中学生はプログラミングに挑戦。16年目が終わり作品の質、活動の幅が広がっている。先輩の体験を受け継いでレベルアップをしていってください。

豊橋少年少女発明クラブ令和4年度

発明クラブだより

NO. 11

2023

2. 18